



Ministros se despliegan por Gabinete Pro Crecimiento

● Distintos ministros y subsecretarios se desplegaron ayer en la Región de Antofagasta, con el objetivo de participar de encuentros enfocados en la inversión y el crecimiento económico.

Se trató de una comitiva en donde estuvieron los ministros de Economía, Nicolás Grau; de Minería, Aurora Williams, y de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, además de los subsecretarios de Obras Públicas, José Andrés Herrera, y de Energía, Luis Felipe Ramos.

Primero, el ministro Grau sostuvo una reunión con el gobernador Ricardo Díaz, donde el ministro presentó el panorama de la inversión local bajo la percepción técnica de la cartera, proponiendo un foco que incentive su aceleración. Posteriormente, participó en la realización de una nueva sesión del Gabinete Pro Crecimiento y Empleo. En relación a los proyectos pertenecientes al sector privado, se trataron un total de 80 iniciativas equivalentes a US\$36 millones y, en su mayoría, están asociados a los sectores minero, energético e inmobiliario.

“Vamos a revisar proyectos que están demorados, que están costando su materialización producto de permisos sectoriales. Es decir, que ya tienen las evaluaciones ambientales aprobadas, y vamos a conversar con los titulares, justamente, cómo acelerar esto en el marco de la ley y la prioridad”, dijo el secretario de Economía.

Este encuentro marca el cierre de las convocatorias de los Gabinetes Pro Crecimiento siendo la región de Antofagasta la segunda región con mayor cantidad de inversión privada en el país luego de la Metropolitana.

Uno de los participantes del sector privado fue Luis Fuentes, gerente de Sostenibilidad de Puerto Ventanas S.A., quien valoró este trabajo público-privado, y recalcó que, para avanzar en este tipo de iniciativas, es clave acotar los plazos para las autorizaciones que exigen las autoridades.